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В связи с совершенствованием технологий, постепенным переходом к цифровизации общества и признанием компьютерного 
спорта видом спорта на территории Российской Федерации возник ряд сложностей с механизмами правового регулирования интел-
лектуальных прав в сфере компьютерного спорта. Данная статья направлена на выявление проблем, связанных с интеллектуальными 
правами в компьютерном спорте. Авторы анализируют правовую природу видеоигр, аккаунтов, указывая на ряд законодательных 
пробелов в регулировании отношений в данной сфере. Предлагаются варианты для законодательного заполнения данных пробелов. 
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Given the technology improvement, a gradual transition to the digitalization of society and the recognition of e-sports as a sport in the Russian 
Federation faced some difficulties with steam mechanisms of regulation of intellectual property rights in the field of computer sports. This article aims to 
identify problems related to intellectual property rights in computer sports. The authors analyze the legal nature of video games and accounts, pointing 
out a number of legislative gaps in determining their legal nature and related rights. They offer implemented options for legislative filling of these gaps.
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